

# HUMAS

## Peringati HUT POMAD Ke 77, Subdenpom V/4-4 Bangkalan Gelar Tasyakuran

AHSAN - BANGKALAN.HUMAS.CO.ID

Jun 23, 2023 - 15:13



*Dansubdenpom V/4-4 Bangkalan, Kapten Cpm Maskun menyerahkan potongan tumpeng pada Personel Subdenpom V/4-4 termuda.*

BANGKALAN, - Memperingati HUT (Hari Ulang Tahun) Polisi Militer TNI Angkatan Darat (POMAD) yang jatuh setiap tanggal 22 Juni di peringati Subdenpom V/4-4 Bangkalan dengan menggelar acara tasyakuran. Dalam rangka memperingati HUT ke-77 Corps Polisi Militer Angkatan Darat, Tasyakuran digelar di Mako subdenpom V/4-4 Bangkalan, Jalan Veteran Bangkalan pada Jumat (23/06/2023).



*Foto bersama Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, Danlanal Batuporon, Letkol Laut (P) Imam Ibnu Hajar, SE, M. Tr. Opsla, Ka Rutan Klas IIB, Mufakhom, SH, Ketua DPRD Bangkalan, H. Muhammad Fahad serta Dansubdenpom V/4-4 Bangkalan, Kapten Cpm Maskun dan anggota.*

Dansubdenpom V/4-4 Bangkalan, Kapten Cpm Maskun dalam sambutannya menyampaikan, “Puji syukur atas segala nikmat dan Rahmat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, sehingga pada hari ini dapat di pertemukan dalam acara memperingati HUT ke 77 Corps Polisi Militer Angkatan Darat.” Tutur Dansubdenpom.

“Mengutip dari amanat Danpomdam V/Brawijaya pada tanggal 22 Juni 2023, tentang penting nya mengingat Sejarah perjuangan dan perkembangan Polisi Militer Angkatan Darat, Karena dengan sejarah tersebut kita dapat menghadirkan kebanggaan dan menambah rasa cinta kita terhadap Polisi Militer Angkatan Darat.” Sambungnya.

“Dengan kebanggaan dan kecintaan kita terhadap Polisi Militer Angkatan Darat ini akan menumbuhkan semangat untuk mewujudkan POMAD yang Profesional, Modern, adaptif dan tangguh, sehingga kedepan Polisi Militer Angkatan Darat menjadi lebih kuat dan semakin Jaya. Ucapan terima kasih kami sampaikan kepada segenap Elemen atas kehadiran & perhatiannya terhadap Polisi Militer Angkatan Darat yang sama-sama kita cintai.” Tutupnya mengakhiri.

Hadir dalam kegiatan Tasyakuran tersebut, Antara lain, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, Danlanal Batuporon, Letkol Laut (P) Imam Ibnu Hajar SE, M. Tr. Opsla, Ketua DPRD Bangkalan, H. Muhammad Fahad, Ka rutan Klas II B, Mufakhom, SH.

Hadir pula, Perwakilan Polres Bangkalan, AKP Kuncoro, Perwakilan Dishub Bangkalan, Niecho W, Perwakilan Satpol PP Kabupaten Bangkalan, Perwakilan Poskesdim 0829/Bangkalan, Kasdim 0829/Bangkalan beserta Danramil Jajaran

Kodim 0829/Bangkalan. Turut hadir, Ketua Hipakad Bangkalan, Hendrayanto, SH, Ketua LSM Cakra Ningrat, .Jimhur Saros serta Perwakilan Ponpes Nurul Kholil Bangkalan.